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1. März 2017 

Herr 

Gemeinderatspräsident 

Hanspeter Schmid 

Ratssekretariat / Stadtverwaltung 

8600 Dübendorf 

SCHRIFTLICHE ANFRAGE BEZÜGLICH ZEBRASTREIFEN BEI DER 

GLATTBRÜCKE 

Im Zusammenhang mit dem Bau der neuen Glattbrücke Bahnhofstrasse bitten wir um die 

Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wird es rechts der Glatt wieder einen Fussgängerübergang geben? 

2. Wenn ja, wo wird dieser eingerichtet? 

3. Werden die Randsteine am erwähnten Fussgängerübergang abgeflacht sein? 

4. Wenn nein. warum nicht? 

Begründung 

Inspiziert man die Baustelle, fällt auf, dass der Quai rechts der Glatt auf Höhe der neuen Brücke nicht 

durch einen Zebrastreifen verbunden ist. Die Randsteine an dieser Stelle sind ebenfalls nicht 

abgeschrägt, was darauf hindeutet, dass der Quai unterbrochen bleibt. Auf der Website der Stadt 

Dübendorf findet sich zwar ein Plan, der einen Zebrastreifen mit Verkehrsinsel leicht Richtung 

Bahnhof versetzt zeigt. Dieser Übergang führt aber gemäss Plan in die Pflanzung der 

Bahnhofstrasse 47 (Peking Garden). Im Abstimmungsbüchlein vom 6. September 2015 ist zudem gar 

kein Fussgängerübergang eingezeichnet. Die Route ist sowohl Teil des kantonalen 

Wanderwegnetzes, als auch des kürzlich vom Regierungsrat verabschiedeten Velonetzplans.' 

Wir danken für die sorgfältige Beantwortung unserer Fragen. 

Flavia Sutter 

Gemeinderätin Grüne, Fraktion SP/Grüne 

1 Siehe "Velonetzplan ZPG : Netz und Schwachstellen" vom 25.09.2015 
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